



► PELESTARIAN SENI BUDAYA

## Kelurahan Baciro Wadahi Latihan Sanggar Tari dan Karawitan

**D**alam upaya penguatan seni dan budaya, Pemerintah Kelurahan Baciro, Kemantren Gondokusuman, memberikan berbagai fasilitas untuk masyarakat. Salah satu dukungan diwujudkan dalam alokasi anggaran untuk kegiatan pelatihan.

Lurah Baciro, Sutikno, menjelaskan dukungan anggaran disalurkan untuk sanggar atau kelompok seni yang rutin menggelar latihan, di antaranya sanggar seni karawitan Gondo Arum, Gondo Arum Muda, Kusumo Raras, dan Baciro Laras. Ada juga

sanggar seni tari Star Kusuma. "Kelima kelompok tersebut telah mengadakan latihan secara rutin. Fasilitasi pelatihan dari kelurahan dilaksanakan dalam rentang waktu Oktober 2024," ujar Sutikno, akhir pekan kemarin.

Dia mengatakan, fasilitasi pelatihan ini dilakukan pada 16-20 Oktober 2024. Masing-masing sanggar seni sudah memiliki jadwal latihan. Biasanya latihan karawitan dilakukan di fasilitas umum di RW19 dan Balai Mangkukusuman. Di kedua lokasi latihan tersebut telah tersedia seperangkat

gamelan bantuan dari Pemda DIY. Sedangkan latihan seni tari Star Kusuma dilakukan dengan memanfaatkan halaman warga sekitar sanggar.



Latihan beberapa sanggar seni ini juga turut dihadiri oleh beberapa perangkat kelurahan, mulai dari Kasi Pemberdayaan, Kasi Perekonomian dan

Pembangunan, hingga Staf Administrasi Kelurahan Baciro.

Sutikno mengaku mengapresiasi gelaran latihan seni karawitan maupun seni tari yang dilakukan oleh sanggar seni di Kelurahan Baciro. Ini menjadi langkah untuk melestarikan berbagai kesenian budaya Jogja, sekaligus menumbuhkan semangat masyarakat untuk terus menuangkan ekspresinya dalam bidang seni. "Fasilitasi ini sebagai bentuk perhatian dan upaya serta dukungan dari pemerintah dalam bidang seni budaya," katanya. *(A/H Annisa Karim/\*)*



**Sejumlah anggota** sanggar seni karawitan Kusuma Raras saat menggelar latihan karawitan di Kelurahan Baciro, beberapa waktu lalu.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Baciro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005